

港中学校 文化祭 煌めけ ～全員が主役の青春のステージ～



『私の主張』

- 1年「“めんどくさい”に勝つ方法」 ○田○人
- 2年「地方の医療問題について」 ○田 ○
- 3年「一つの行動で」 ○保○奈



『学年発表』

1年「豊岡市を日本一住みたい町ランキング1位にしよう」

豊岡の魅力を「コウノトリ」「工芸品」「自然・レジャー」「観光」の視点で発表しました

2年「私たちのFIVE DAYS」

トライやる・ウィークでの経験を分かりやすく劇にして発表しました

3年「演劇「マイライフ」」

進路選択に悩む様子を、演劇に取り組む姿やクラスの中の会話で表現しました

特に3年生の演劇では、自分たちの今、心の揺れ動く様を真剣に
伝えました。会場全体が3年生の演劇に引き込まれました。 →



『吹奏楽部の演奏』

第ゼロ感

RAIN

Wherever you are

栄光の架橋 等

『全校合唱』 COSMOS 群青

見事な演奏、合唱を届けました



↓ “素敵な振り返りがいっぱい” 生徒たちの充実した活動を物語っています。

(3年生)

一部ですがぜひともご一読ください(3年生を中心に掲載しています)。

- できないと思いこんでしまったらそこで終わってしまうけれど、挑戦することで自分はこんなこともできるんだ、とこの文化祭を通して感じました。
全員がステージに立てることがこんなにも楽しいということが分かりました。
- 自分(のできる)の可能性について、新たに気づいたり、その気づいたことを使って発表ができたりしたことがとても心に残りました。
- クラス全員で話し合っ、試して、また話し合っ、何回も繰り返してさらに良い物にしていこうとした時間と本番でのみんな楽しんでたこともすごく心に残っている。

●今年の3年生の目標として挑戦があります。今まで自分がやったことのない事に挑戦しようという心になれたことが、自分のためになりました。互いにぶつかることがあってもやりとげられて、心に残っています。

●これまでの文化祭では、私はあまり「劇」などをしたことがなくて、全て裏方の仕事だったりしたけれど、実際に出てみたら楽しく声を出せたという達成感を知ることができました。

… ご来場ありがとうございました。来年は、さらにたくさんの皆さんに生徒の頑張りを
見ていただけたら大変嬉しく思います。

3年生 ふれあい育児体験

「港認定こども園」でのふれあい育児体験。参加者全員、笑顔いっぱい、優しさいっぱいです。



12月・1月の行事予定

- 12月19日(木)・20日(金) 期末懇談会 12月23日(月) 給食最終日
12月24日(火) 第2学期終業式 (12月25日(水) 3年生プレ入試(希望者))
12月27日(金) アンサンブル・コンテスト(吹奏楽部)
(12月30日~1月3日 閉庁日)
1月 7日(火) 第3学期始業式
1月 8日(水) 実力テスト 給食開始
1月 9日(木) PTA本部役員会
1月14日(火) 読み聞かせ
1月17日(金) 防災教育 阪神淡路大震災メモリアルデー(30年) 英検
1月18日(土) バレー選手権大会
1月22日(水) 港学校園小中一貫教育まとめの会
1月23日(木) PTA役員選出会議
1月24日(金) かるた会

【注意】 SNS を介した犯罪や事件に巻き込まれない!

闇バイト、インターネットで知り合った人の所に家出する、裸の画像を送るなど

SNSを介した様々な犯罪や事件は、「但馬」でも発生しています。

- ・個人情報相手を教えない
- ・甘い言葉に誘惑されない
- ・困ったときには、家族や学校や警察に相談する

インターネットの利用についても もう一度、家族で話し合いを!



地域、保護者の皆様、本年も大変お世話になりました。ありがとうございます。

【休業中の連絡先 港中学校 28-2444 ※休・祝日、時間外 23-1111 (市役所代表)】